

[News](#)

News: IG „Die Töwer-Frauen“ sind die jüngste Gruppe auf Juist

Beigetragen von JNN am 20. Okt 2024 - 16:09 Uhr

Es gibt eine neue Gruppe auf Juist, nämlich die Interessengemeinschaft „Die Töwer Frauen“, die am 23. September mit acht Gründungsmitgliedern ins Leben gerufen wurde. Ziel dieser Interessengemeinschaft soll sein, dass alle Frauen, die sich in das gemeinnützige Leben unserer Insel einbringen möchten, in dieser Gemeinschaft zusammen finden können.

Es sollen gemeinnützige Aktion stattfinden, in denen Spenden gesammelt werden, um Juister Projekte zu unterstützen. Ebenso sollen aber auch soziale Aspekte mit unterstützt und Veranstaltung durchgeführt werden, die Frauen auf der Insel interessieren.

Um sich möglichst breit aufzustellen, freut man sich über jede Frau, die Lust hat, mitzumachen. Daher sind alle zum nächsten Treffen eingeladen, dieses findet am Montag, den 21. Oktober 2024, um 18:30 Uhr im Restaurant „Carl STEAKmann“ statt.

TEXT: UTE BUSS